



Kirche kommt an
**50 + 1 Jahre Landeskirchen
im Kanton Luzern**

Medienmitteilung vom 21. April 2021

Ostergottesdienst im Regionalfernsehen Tele1

Ökumenischer Fernsehgottesdienst erreicht 14'000 Zuschauende

Die katholische, die reformierte und die christkatholische Landeskirche im Kanton Luzern haben 2021 wiederum einen Oster-Fernsehgottesdienst angeboten: Tele1 strahlte diesen am 4. April 2021 aus – auch in Gebärdensprache für schwerhörige und gehörlose Menschen. Insgesamt haben rund 14'000 Zuschauende diesen Gottesdienst mitverfolgt.

In den Pfarreien und Kirchgemeinden fanden Gottesdienste und religiöse Veranstaltungen aufgrund der Corona-Schutzmassnahmen während Ostern nur mit bis zu 50 Personen statt. Die drei Landeskirchen im Kanton Luzern haben mit dem ökumenischen Oster-Fernsehgottesdienst wiederum einen ergänzenden digitalen Zugang für sehr viele Menschen geboten, welche nicht alle vor Ort teilnehmen wollten oder konnten bedingt durch die beschränkte Anzahl Plätze. Insgesamt haben rund 14'000 Zuschauende den Fernsehgottesdienst am Ostersonntag, 4. April 2021, zwischen 10.00 und 10.30 Uhr auf Tele1 und PilatusToday mitverfolgt. Zudem wurde dieser für schwerhörige und gehörlose Menschen in Gebärdensprache übersetzt.

Kirche kommt an – 50+1 Jahre Landeskirchen im Kanton Luzern

Im Jubiläumsjahr 2020 des 50-jährigen Bestehens hatten die Luzerner Landeskirchen in ökumenischer Verbundenheit unter dem Motto «Kirche kommt an» verschiedene Anlässe geplant. Aufgrund der Massnahmen gegen die Coronavirus-Pandemie mussten Aktivitäten abgesagt, verschoben und wie mit den Fernsehgottesdiensten neu umgesetzt werden. Die katholische und die reformierte Kirche haben entschieden, das Jubiläum im 2021 um ein weiteres Jahr unter dem Motto «50+1» zu verlängern und neu entsprechend der Lage zu gestalten. Mehr unter www.kirche-kommt-an.ch.

Bild: Bei den ökumenischen Dreharbeiten mit dem Tele1-Team in der Reformierten Kirche Reiden und Umgebung. (Bild Dominik Thali)

Kontakt für Medien im Auftrag der drei Landeskirchen:

Michi Zimmermann, Fachbereichsverantwortlicher Kommunikation Evangelisch-Reformierte Landeskirche des Kantons Luzern, 041 417 28 80 und michi.zimmermann@reflu.ch